



REVISTA DE VERANO 'Monos', la carrera colombiana al Oscar **P25**

NOTRE DAME El miedo a una contaminación por plomo retrasa las obras **P19**



Israel veta la entrada de dos congresistas tras pedirlo Trump

La actitud del presidente de Estados Unidos no tiene precedentes

J. C. SANZ / P. GUIMÓN
Jerusalén / Washington

Israel prohibió ayer la entrada al país a las congresistas demócratas Ilhan Omar y Rashida Tlaib, las primeras legisladoras

Los ciudadanos acopian productos básicos

Los argentinos y la cercanía de otra crisis

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
Argentina es un país acostumbrado a las crisis económicas. Es una sensación casi imperceptible, un malestar que recorre el cuerpo de sus ciudadanos e insinúa que algo no anda bien. Los argentinos llevan tiempo atentos a una nueva debacle y el hundimiento del peso tras las elecciones del domingo ha hecho sonar todas las alarmas en Buenos Aires: en pleno invierno, muchos no prenden la calefacción para ahorrar; otros acopiar de alimentos antes de que se encarezcan. **PÁGINA 6**

Gibraltar desoye a Washington y deja libre a un petrolero iraní

El petrolero iraní *Grace I*, que permanecía retenido en Gibraltar desde el 4 de julio, quedó ayer liberado pese a la demanda de última hora de EE UU para bloquear su salida. El Tribunal Supremo de la colonia estableció que el buque "ya no está detenido" y dijo que la petición de Washington no había llegado a ser formalizada. **PÁGINA 3**

musulmanas en la historia de Estados Unidos, en respuesta a las presiones de Donald Trump. La intervención sin precedentes del presidente norteamericano, quien tuiteó por la mañana que Israel no debería dejar entrar a Omar y Tlaib porque "odian a todo el pueblo judío", y la decisión del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, de vetarlas, fueron criticadas por los demócratas, algunos republicanos y varias organizaciones judías.

El Gobierno israelí justificó la prohibición en el declarado apoyo de las congresistas al movimiento Boicot, Desinversión y Sanciones al Estado judío, que pretende el aislamiento de Israel en la comunidad internacional hasta que ponga fin a la ocupación. Tanto Omar como Tlaib, que planeaban visitar Israel y Palestina este fin de semana, han sido explícitas en su apoyo a la causa de los territorios palestinos. Tlaib es de origen palestino y Omar, que calificó el veto como "afrenta", es una refugiada somalí y la primera mujer en llevar un hiyab en la Cámara de Representantes. Las dos mujeres se encuadran en el ala más progresista del Partido Demócrata y ya han sufrido ataques anteriores de Trump. **PÁGINA 2**



El barco español *Open Arms*, ayer frente a la costa de la isla de Lampedusa. / GUGLIELMO MANGIAPANE (REUTERS)

Salvini bloquea al 'Open Arms' pese a la oferta de última hora de seis países europeos

Dos semanas después, 138 migrantes rescatados siguen hacinados a bordo del barco español frente a la costa de Lampedusa

LUCÍA ABELLÁN / LORENA PACHO
Madrid / Lampedusa (Italia)

Seis países europeos, entre ellos España, se ofrecen a acoger a los migrantes rescatados por el *Open Arms*, pero ni siquiera así Italia

permitió ayer su atraque y desembarco en Lampedusa. El barco de la ONG española se mantenía frente a la costa de dicha isla en espera de una solución, tras dos semanas con 138 naufragos que

rescató hacinados en su cubierta. El ministro del Interior italiano, Matteo Salvini, mantenía anoche el bloqueo, pese al anuncio por el primer ministro, Giuseppe Conte, del acuerdo europeo. **PÁGINA 13**

España reduce un 39% las entradas irregulares en lo que va de año por la nueva actitud de Marruecos

PÁGINAS 14 Y 15



Sigue la sección de Tecnología

EL PAÍS

Athletic y Barça abren el telón con Messi lesionado y Neymar en órbita

La Liga arranca paticoja

JOSÉ SÁMANO, Madrid

La Liga española comienza hoy a las 21.00 en uno de sus santuarios (San Mamés) y con un duelo clásico (Athletic-Barça) que abre un campeonato que despega paticoja. Con Messi en la enfermería, Neymar en órbita, Coutinho en el escarapate... Y con Bale quién sabe dónde, como James, Rodrigo Moreno o Correa. Demasiadas incógnitas hasta el 2 de septiembre, cuando, concluidas tres jornadas, se cierre

el mercado. Tres semanas de preámbulo que marcarán el desenlace del rastrillo, cuando cada equipo haya evaluado sus carencias. A algunos, caso del Real Madrid, se le han visto los costurones en la pretemporada. A otros, de nada le puede servir lo planificado si Ernesto Valverde, gestor del Barça tras Neymar, debiera ahora tramitar el siguiente *neymarato*.

PASA A LA PÁGINA 27
EDITORIAL EN LA PÁGINA 8